

Stellungnahme

zu Antrag Nr. **AT/0050/2011**

der Stadtratssitzung am 25.08.2011

Punkt: 21 ö.S.

Betr.: Antrag der FBG-Ratsfraktion - Erweiterung der Verkehrskonzeption für den Zentralplatz

Stellungnahme

Zu Antrag a):

Die Thematik einer etwaigen Fußgängerzone Entenpfuhl wird am 15. November 2011 im Fachbereichsausschuss IV behandelt. Die Verwaltung empfiehlt die Verweisung des Antrags in diese Ausschusssitzung. Die Behandlung soll gemäß Stadtrat vom 17. März 2011 gemeinsam mit dem Wirtschaftsförderungsausschuss sowie dem Werksausschuss Koblenz-Touristik erfolgen, die hinzugeladen werden. Eine Anliegerversammlung wird am 28. September 2011 stattfinden.

Zu Antrag b):

Das Anliegen des Lärmschutzes im Zuge der Straße „Auf der Danne“ wird von der Verwaltung bei der Fortschreibung des Verkehrskonzepts Innenstadt berücksichtigt. Zum Parken im Straßenzug Florinsmarkt gelten die örtlich angeordneten sowie die allgemeinen Verkehrsregeln. Die Verwaltung sieht diesbezüglich keinen planerischen Handlungsbedarf.

In diesem Zusammenhang sei angekündigt, dass in einer der nächsten Sitzungen des FBA IV über geplante Maßnahmen zur Leistungsfähigkeitssteigerung des Friedrich-Ebert-Rings berichtet wird; sie werden zur Entlastung der nördlichen Altstadt sowie des Moselufers beitragen.

Insgesamt sollte die weitere Beratung im zuständigen FBA IV erfolgen.